

Le 16 juin 2008, le Dr Sachon, diabétologue à la Pitié salpêtrière a tenu les propos ci-dessous dans l'émission « Les grandes gueules sur RMC » :

Dans une affaire abracadabrantésque concernant un diabétique le journaliste parle d'une éventuelle expertise (en fait, on apprendra plus tard qu'il n'y en a pas eu) et demande au Dr Sachon son avis sur la responsabilité du médecin expert:
Dr SACHON: **"L'expertise, par qui a-t-elle été faite, est-ce que c'est par un diabétologue?(...)**

Le journaliste: **"Si elle a été faite par un généraliste elle est moins bonne que si elle a été faite par un diabétologue ?**

Dr SACHON: **" Eh bien, un généraliste n'a aucune compétence dans le diabète de type I. Il n'en a pas dans sa clientèle, ou un ou deux qu'il ne peut pas traiter correctement parce qu'il ne connaît pas la maladie. Donc, si ce n'est pas fait par un diabétologue, ça n'a aucune valeur !"**

Plus loin, elle prend l'exemple des diabétiques qui passent devant la commission du permis de conduire:

Dr SACHON: **"Ce sont des médecins généralistes qui voient le patient, je pense que ce n'est pas normal".**